

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ordre gabonais des architectes : Erichk Mauro Nguema, nouveau président

JMN
Libreville/Gabon

Le bureau installé à l'effet d'organiser l'assemblée générale élective du nouveau bureau de l'Ordre gabonais des architectes (OGA) a mené à bien sa mission. Le 25 septembre passé, à la Chambre de commerce de Libreville, cette commission a organisé des élections qui ont vu la liste unique conduite par Erichk Mauro Nguema, élue par 34 voix sur 35 membres inscrits.

Mauro Nguema devient ainsi le nouveau président de l'ordre gabonais des architectes à la suite d'une élection authentifiée par un cabinet d'huissiers. En présence du ministre des Travaux publics, Léon Armel Bounda Balonzi, tutelle administrative de cette institution. Ce dernier a d'ailleurs indiqué que le ministère dont il a la charge ambitionne de mettre les architectes locaux au cœur de leurs bâtiments, villes et villages tant "notre architecture doit avoir une identité, être marquée du sceau de la beauté et participer ainsi à booster le tourisme".

Aussitôt installé dans ses nouvelles fonctions par le ministre des Travaux publics, le nouveau président de l'OGA a placé son mandat sous le sceau de l'inclusion. Une inclusion qui convie tous les architectes à toutes les activités ordinaires, gage "de notre considération auprès des masses populaires, des investisseurs privés et des pouvoirs publics". Le nouveau président de l'OGA et son équipe entendent ainsi renforcer le cadre juridique de la profession au Gabon et le faire respecter. Ceci passe,



Photo: DR

Erichk Mauro Nguema installé dans ses nouvelles fonctions de président.

confie Mauro Nguema, par le toilettage du règlement intérieur et la promulgation de la loi sur l'architecture. Histoire d'arrimer et connecter le Gabon

aux pratiques et standards internationaux. Place désormais au travail pour la nouvelle équipe dirigeante de l'OGA pour un mandat de 3 ans.

Solidarité: des dons divers offerts par Zarfund

ENA
Libreville/Gabon

En partenariat avec l'ONG Amaind et l'établissement de formation professionnelle EMIG, la plateforme de financement participatif Zarfund vient d'organiser à Libreville une cérémonie de remise de dons divers à plusieurs personnes issues de milieux différents.



Photo: Antoine ESSONNE

Un instantané de la remise symbolique de dons par Alex (d), un des responsables de la plateforme d'entraide.

Il s'agissait surtout de produits de première nécessité (sucre, riz...), mais que Zarfund entend renforcer dans les semaines à venir par d'autres dons tels que des ordinateurs portables, imprimantes, et autres appareils électroniques de valeur, devait préciser Alex, l'un de ses responsables. Il faut dire que par ses actions, la plateforme, dont l'implantation est récente dans la capitale, envisage de mieux se faire connaître du grand public afin que celui-ci saisisse mieux son fonctionnement et les avantages énormes qu'il pourrait en tirer.

D'ailleurs, la remise de dons avait été précédée d'une séance de formation destinée aux membres déjà inscrits afin de leur donner des outils favorables à la maîtrise des différentes évolutions de ce système inédit aux vertus insoupçonnées.

Présentée comme "un concept révolutionnaire", Zarfund est une application de partage libre qui permet à ses membres d'engranger des sommes importantes à partir d'un "don" de départ minime, soit 11 000 francs. Le système permet de progresser à partir de ce "don" unique vers des lendemains qui chantent.

"Tous les membres ont le devoir de faire connaître Zarfund à leurs familles, amis, collègues de travail, ... pour qu'ils viennent à leur tour y adhérer. C'est un système basé sur l'amour, la justice et l'honnêteté. Il est fondé sur le passage biblique de Matthieu 7:12 qui dit ceci: "Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le de même pour eux, car c'est la loi et les prophètes"; tout part de là, et à l'intérieur il y a une expression de la loi de la nature qui veut que lorsque vous semez, vous devez inéluctablement récolter".

LA FABRIQUE DES CHAMPIONS

Appel à candidatures !

Votre entreprise a plus de 3 ans d'activités et un CA annuel d'au moins 80 millions de FCFA ?

Participez au programme d'accélération de la Fabrique des Champions pour booster votre entreprise et passer au niveau supérieur !

CANDIDATURES ACCEPTÉES JUSQU'AU 10 OCTOBRE 2021

OKUME CAPITAL
WWW.OKUMECAPITAL.GA